



Raja Charles Berdua Fashion Show yang Mengagumkan

Description

Rumor Kematian King Charles III Terbantahkan: Memperkenalkan Pameran Fashion di Sandringham

Rumor yang beredar mengenai kematian Raja Charles III harus segera dipatahkan, spekulasi ini telah semakin meluas setelah diagnosis kanker terbarunya dan komunikasi yang tidak rapi mengenai Catherine, Putri Wales, saat ia pulih dari operasi pada bulan Januari. Menurut Buckingham Palace, sang raja masih hidup – dan tampaknya cukup sehat untuk menjadi tuan rumah acara fashion.

Pameran busana yang dibuat sebagai bagian dari kolaborasi antara Charles dan desainer Vin Cara dan Omi Ong, yang dikenal dengan Vin + Omi, akan dibuka di Sandringham Estate, properti pribadi keluarga kerajaan di Norfolk County, Inggris. Pameran ini, berjudul “Royal Garden Waste to Fashion’s Future,” menggunakan sisa-sisa dari taman di Sandringham dan Highgrove House, kediaman pribadi Charles di Gloucester.

Desainer Vin Cara dan Omi Ong, yang penggemarnya dikabarkan termasuk Kate Moss, Beyoncé, dan Michelle Obama, telah berkolaborasi dengan Charles sejak 2018. Mereka menyatakan bahwa Charles terus terlibat langsung dalam kemitraan ini dan memberikan ide proyek baru dengan material limbah dari propertinya.

Pameran “Royal Garden Waste” ini menampilkan inovasi-inovasi seperti gaun yang terbuat dari selulosa dahan willow dengan cetakan yang dibuat dari galur pohon oak dan material alami lainnya dari Highgrove; serta gaun malam halter yang terbuat dari selulosa willow dan hydrangea. Keterlibatan pribadi Charles dalam proyek ini terus berlanjut, memungkinkan desainer untuk bereksperimen dengan material limbah dari propertinya.

Isaac Mizrahi: Kembali ke Arah Fashion

Isaac Mizrahi, yang dikenal karena karya fashion-nya, sekarang kembali fokus pada dunia mode dengan sebuah koleksi baru yang berisi jaket gingham, gaun-shirt, celana kembang dan aksesoris. Koleksi ini dijual secara eksklusif melalui situs web pribadinya dengan harga sekitar \$50-\$150 dan menunjukkan estetika yang lebih kontemporer namun tetap klasik.

Ringkasan

Raja Charles III masih hidup dan sehat, menampilkan pakaian modis dari barang-barang sisa hasil kebun di pameran "Royal Garden Waste". Vin Cara dan Omi Ong berkolaborasi dengan Raja Charles sejak 2018 untuk menciptakan busana berkelanjutan. Sementara itu, Isaac Mizrahi kembali fokus pada fashion dengan koleksi baru yang mencerminkan gaya klasik dengan sentuhan kontemporer. Apakah Anda lebih suka pakaian modis dari sisa kebun atau gaya klasik dengan twist modern? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark